

La Syrie déclare que l'aide humanitaire sur le plan médical ne remplit pas les attentes



Damas, 1^{er} avril (RHC-DPA- PL)- Le ministre de la Santé de la Syrie, Saad Al-Nayef, a déclaré que l'assistance médicale offerte dans son pays par les organisations internationales n'est pas à la hauteur des besoins de ce secteur dans la nation arabe.

Lors d'une rencontre avec Boris Michel, chef de la Commission du Comité International de la Croix Rouge à Damas, il a argumenté que cette entité avait promis de fournir à la Syrie des cliniques mobiles, des ambulances et certains médicaments spécifiques , mais n'a pas tenu parole.

Le ministre syrien de la Santé a ratifié la volonté de son ministère de donner les facilités nécessaires pour faire en sorte que l'aide internationale arrive à toutes les provinces, et de protéger les travailleurs qui réalisent cette tâche.



Radio Habana Cuba